
 

Geschäftsführender Spartenvorstand: 
1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag, 2. Vorsitzender: Rolf Uhl 

Kassenwartin: Brigitte Meyer, Sportwart: Guido Scholten 

 

Protokoll der Spartenversammlung der KSV-Tennissparte 

vom 7.3.2019 
 
Beginn: 20.00 Uhr Ende: 21.15 Uhr 
Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 
 
1. Begrüßung 
 
Heiner begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht ver-
sandt wurde und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
Anmerkungen oder Erweiterungen zur Tagesordnung wurden nicht eingebracht. 
Besonders begrüßt wurden unser Hauptvorstandsmitglied Hannsjürgen Bohland, 
sowie der stellvertretende Bürgermeister der Gemeinde Kummerfeld Herr Burkhard 
Tiemann. 
Es wird der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder der Tennissparte, Antje 
Michalski und Jürgen Mahnke, gedacht. 
Anwesend sind 15 Mitglieder und Gäste. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der HV 2018 
 
Das Protokoll ist auf der Internetseite des KSV veröffentlicht und es gibt keine An-
merkungen dazu. Die beantragte Bewilligung des Protokolls wurde einstimmig ange-
nommen. 
 
3. Bericht der Spartenleitung 
 
3.1. Bericht des 1. Vorsitzenden – Heiner Gers-Barlag 
Die Sparte hat ein relativ unspektakuläres Jahr 2018 gesehen. Nachdem Wetterkap-
riolen zu einer etwas verspäteten Freigabe der Plätze geführt hatten, wurden an-
schließend mit viel Einsatz und wechselnden Erfolgen die Medenspiele durchgeführt. 
Weitere Aktionen fanden über den Sommer verteilt auf der Anlage statt. Walter orga-
nisierte wieder ein Kubb-Turnier mit hoher Beteiligung, Meisterschaften wurden aus-
gespielt und es wurde gefeiert. Axel, Peter und weitere Helfer haben ein schönes 
Adventsglühweinevent bereitet.  
Dank an die Betreuer und Organisatoren der Schul AG Tennis – James, Peter, Axel 
und Michael. 
Größere oder ausserplanmäßige Arbeiten auf der Anlage fanden nicht statt. An die-
ser Stelle dankte Heiner der Gemeinde, den Gemeindearbeitern und dem Hauptver-
ein für die sehr gute Zusammenarbeit.  
 
Der Ausblick auf das Jahr 2019:  
Das Werben um neue Mitglieder sollte wieder aufgenommen werden. 
 
 
3.2. Bericht der Kassenwartin - Brigitte Meyer 



 

 

Die Sparte hat das Jahr 2018 mit einem Plus von 1.334,81€ abgeschlossen, darin 
eingeschlossen ist eine Sonderzahlung des Hauptvereins von 1.000,00€. 
Größere Ausgaben fielen nicht an. 
Ende 2018 betrug unser Vermögen 14.317,79€. 
Die Mitgliederbeiträge sind leicht gesunken, nämlich um 166,75€, das entspricht 
3,4%. Sieben Eintritten standen fünf Austritte gegenüber, die Sparte hatte Ende 2018 
insgesamt 51 Mitglieder. 
Vom Schultennis erhielten wir insgesamt 525,00€, an Gastspielgebühren nahmen wir 
155,00€ ein, also 65,00€ weniger als im Jahr zuvor. 
 
Ausblick 2019: 
Größere Reparaturen bzw. Investitionen stehen nicht an, die Mitgliederbeiträge wer-
den allerdings sinken wegen der zum Jahresanfang wirksamen Austritte. 
 
3.3. Bericht des Sportwartes - Heiner  i.V. für Guido Scholten 
Sportlich hat die Sparte 2018 wieder einiges auf die Beine gestellt. Das Abschneiden 
unserer Medenmannschaften war mit zwei 2. Plätzen ansprechend. Sehr gut wurde 
daneben das Angebot der Hobbyrunden angenommen. Vielen Dank an Axel, der 
sich um die Organisation dieser Aktivität kümmerte. 
Beim Bürgermeisterpokal konnte wir den 3. Platz hinter Prisdorf und Appen sichern.  
Erfreulich war, dass wir wieder Meisterschaften durchführen konnten. In den Doppel 
(Herren) und im Mixed konnten die Sieger ausgespielt werden. Gute Beteiligung und 
auch viele Zuschauer haben das Event belebt.  
Ein besonderer Spaß war das Kubb-Turnier. Vielen Dank an Walter und andere für 
die Organisation. Die sehr rege Teilnahme war ein Indiz für die Begeisterung vieler 
Mitglieder.  
Das Schultennis war auch in diesem Jahr hervorragend durchgeführt von James, 
Peter, Michael und Axel. Vielen Dank an alle vier für den unermüdlichen Einsatz für 
die Kleinen.  
 
Ausblick 2019: 
2 Herrenmannschaften sind wieder gemeldet in den Altersklassen 55 und 60. 
Der Bürgermeisterpokal wird in diesem Jahr in Prisdorf ausgespielt. 
 
4. Bericht der Kassenprüfer + 5. Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüferinnen  Monika und Axel haben die Kasse geprüft, für i.O. befunden 
und beantragen die Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
6. Neuwahlen 
 
6.1. Spartenleiter (2 Jahr) 
 Vorschlag:   Heiner Gers-Barlag 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Heiner nimmt die Wahl an 



 

 

 
6.2. Kassenwartin (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Brigitte Meyer 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Brigitte nimmt die Wahl an 
 
6.3. Kassenprüfer/in (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Monika Reikat 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Monika nimmt die Wahl an 
 
Der neue (=alte) Vorstand bedankt sich für das Vertrauen. 
 
7. Verschiedenes 
 
Transponder-Schlüssel 
Die Gemeinde hat angekündigt, dass die Schlösser der Turnhalleneingänge ersetzt 
werden, und dass die Schließung über individuell programmierbare Transponder ge-
regelt wird. Die Tennissparte bzw. deren Mitglieder sind davon betroffen, wenn sie in 
die Umkleidekabinen wollen. Die Schulkinderbetreuer benötigen einen Zugang zu 
Halle, um bei schlechtem Wetter die Halle nutzen zu können. Der Vorstand hat ent-
sprechende Informationen an den Hauptvorstand und die Gemeinde gegeben. So-
bald die Schlüssel eintreffen, werden sie vom Vorstand verteilt. 
Es wurde beschlossen, dass vorerst die Schlösser der Umkleidekabinen und der Tü-
ren zur Anlage unverändert bleiben. Über eine Integration in das Transponderkon-
zept soll später entschieden werden.  
 

 
 
 


